

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711066 - MUHAMMAD RAIHAN HAFIZH

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	agar setelah selesai dibersihkan permukaan kulit dada pasien yang dipasang elektrode engan alkohol.
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	tidak melakukan persiapan pada pasien,tidak melakukan pengecekan pada alat sebelum melakukan pemeriksaan,pengukuran TLK bisep dan trisep tidk tepat (ukur dulu titik tengah akromion dan olekranon) posisi tangan dan kaliper tidak tepat, pengukuran LILA dilakukan d lengan yg tdk dominan y,tidak mencuci tangan setelah tindakan, hati2 melakukan tindakan (lakukan dengan cara yg benar spy tidak menyakiti pasien)
Station Pemeriksaan antropometri	saat IC jangan lupa meminta kesediaan 'apakah bapak bersedia?' jangan hanya menyampaikan saja. gunakan pinset saat memasang kateter. sempat kesulitan melepas jarum dari spuit. barang2 yg sudah dipakai taruh ditempatnya, ada bengkok, klorin, tempat sampai, bagaimana peletakannya dipelajari lagi ya dik, overall baik. belum sempat edukasi. jangan lupa pasien diminta kontrol ya dik, meminta mengosongkan urinbag kalau penuh dll.
Station Pemeriksaan fisik abdomen	tidak inspeksi peristaltik dan aorta dengan membungkuk, tidak inspeksi bulging suprapubik, kurang palpasi aorta, urutan perkusi palpasi yg runtut, palpasi ginjal kiri harusnya dari sebelah kiri pasien
Station Pemeriksaan fisik payudara	tidak meminta keluarga/perawat utk menemani, laporan inspeksi masih kurang lengkap, cara palpasi tidak tepat, palpasi axila posisinya tidak tepat tangan pasien tidak disangga, puting tidak diperiksa, tidak cuci tangan setelah pemeriksaan
Station Pemeriksaan fisik thorax	perkusi pengembangan paru posterior sebaiknya juga dilakukan ya. pengembangan paru bukan diukur dari batas paru hepar, tapi dari bagian paru posterior. batas jantung kiri sebaiknya bnyak berlatih membedakan suara sonor dan redup relatif.
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Sudah menyampaikan tujuan dan alat yg digunakan. Meletakkan ose tdk di meja ya ... bisa bahaya demikian juga lidi tdk di buang di tempat sampah tp di kantong plastik yg sdh berisi disinfektan, tidak perlu membersihkan dg tissue spt itu tp dikeringkan di rak pengeringan, jika terpaksa mengeringkan cukup yg bawah
Station Pemeriksaan gynecologi	IC cukup jelas, persiapan pasien kurang dijelaskan posisinya, persiapan alat lengkap, cara desinfeksi kurang benar (dr dalam keluar dr yg bersih ke kotor, jangan bolak balik), inspeksi genitalia eksterna kurang lengkap (vulva dan introitus vagina/discharge vagina blm dilaporkan), tdk pasang duk, ganti2 spekulum, cara pegang spekulum salah, laporan inspekulo krg lengkap, tiap masuk masuk alat/jari berikan isyarat/sampaikan ke pasien ya, yg anteflesi uterusnya bukan servixnya, kurang sistematis.
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	Informed consent dan persiapan alat OK, Cuci tangan sudah dilakukan, Melakukan inspeksi leher dengan baik, Melakukan palpasi kelenjar tiroid dan limfonodi dengan baik, Komunikasi dan profesionalisme OK